

Une soirée bien éclairée !

Nous le savons tous, trop peu de cyclistes sont correctement équipés le soir venu. Nous l' avons constaté en contrôlant , avec la police, les vélos des jeunes collégiens où 1 seul sur les 60 présentés était conforme à la réglementation ! Alors pour sensibiliser un large public, le Berck Cyclos Randonneurs a organisé une sortie nocturne exemplaire sur les petites routes de campagne: bien voir où l'on pose la roue par un éclairage performant, et surtout bien être vu des autres usagers grâce aux gilets fluorescents.

